



## "A mí no me vinculan con la delincuencia organizada": César Verástegui Ostos

El candidato a la gubernatura de Tamaulipas por la alianza "Va por Tamaulipas", César Verástegui Ostos aseguró que a él no lo vinculan con la delincuencia organizada, tras los señalamientos que se hicieron durante el debate que se realizó este domingo.

El aspirante dio una rueda de prensa justo después de salir del Centro Cultural, donde llegó acompañado además del diputado panista Santiago Creel, donde reconoció que al principio se sintió un poco nervioso, pero dijo conocer bien los temas que se trataron, por esa razón no ocupó leer ningún documento para contar sobre los planes que tiene para Tamaulipas.

Aseguró que no le incómoda que le llamen "PRIAN", pues siempre ha militado en Acción Nacional pero además ha tenido una buena relación con los políticos y funcionarios de las diversas fuerzas políticas de la entidad.

Sobre la pregunta que le hicieron durante el ejercicio sobre si había pactado con los grupos delictivos, cuando fue secretario de Gobierno, el candidato aseguró que "afortunadamente a mí no me vinculan con la delincuencia organizada".

Reiteró que sin embargo Américo Villarreal Anaya, insiste en no conocer al empresario Sergio Carmona, pese a que existen fotografías.

En la rueda de prensa el aspirante del PAN, PRI y PRD, hasta adelantó su gabinete, pues aseguró que le gustaría mucho que la ex alcaldesa de Reynosa, Maky Ortiz, fuera su secretaria de Salud, si es que decide sumarse a su proyecto.

"Es una mujer que tiene mucha capacidad, me preguntaban qué si le daría trabajo a Américo y Arturo diez, por supuesto que no, hay mucha gente talentosa, yo considero a Maki Ortiz, si ella tuviera la decisión de apoyarme, me encantaría que fuera la secretaria de Salud".

<https://www.milenio.com/politica/cesar-verastegui-niega-pacto-delincuencia-organizada-tamaulipas>